

#TANoticias

- Elecciones
Titulares
Antioquia
Valle de Aburrá
Nacional
Económicas
Internacional
Cultura
Entretenimiento



Buscar search bar

Crece el riesgo por movimiento en masa en zona rural de Copacabana

Miércoles, 12 de Junio de 2019 - Escrito por: Periodista del Noticiero



El movimiento en masa que ocasionó la evacuación inicial de siete familias en Copacabana, ya va en 112. Autoridades municipales piden a EPM y Ecopetrol suspender la actividad del gasoducto y del poliducto para evitar una tragedia.



Nuevas evacuaciones se vivieron en la vereda Ancón II de Copacabana. El perímetro de afectaciones pasó de 20 a 40 hectáreas. Solo cinco familias están pendientes de evacuar la zona.

Las aberturas de las paredes ya superan los 16 centímetros y el desplazamiento de tierra se calcula en seis metros en las últimas dos semanas. La Administración Local pide a EPM y Ecopetrol suspender las actividades del gasoducto y poliducto.

Un total de 12 empresas ya han respondido a las órdenes de evacuación en la zona. Las familias evacuadas ya son 112. EPM respondió en un comunicado que adelanta estudios en la zona con un monitoreo del funcionamiento del gasoducto.

Valle de Aburrá 112 actividad Autoridades Municipales Copacabana Ecopetrol EPM Evacuación Evitar gasoducto inicial masa movimiento ocasionó poliducto Siete familias Suspender Teleantioquia Teleantioquia Noticias Tragedia

Noticias relacionadas

Fallo levanta restricción a mov... Ver más



Partidos políticos deberán env... Ver más



Se reducen cifras de homicidios ... Ver más



Juez ordena suspensión del alca... Ver más

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Comentario text input field

Nombre \* text input field

Correo electrónico \* text input field

Web text input field

Publicar comentario button

Recibir un email con cada nueva entrada checkbox

- Deportes
Consejo de Redacción
Especiales Noticias
Emisiones



- Noticias más leídas
Lujosos moteles en Medellín permiten explotación sexual de menores Leer más [...]
Capturada la "madame paísa", solo tiene 17 años Leer más [...]
Capturan a alias "Banano" presunto líder de "Los Pachelly" Leer más [...]
Dos mujeres fueron asesinadas en un hotel del Centro de Medellín Leer más [...]
Capturado comandante de Policía de Cauca Leer más [...]



Alerta roja por avenida torrencial en el municipio de Heliconia

11 de Junio de 2019 // Periodista del Noticiero // Antioquia

Desde el fin de semana una alerta por represamiento en la quebrada La Dominicana en el municipio de Heliconia, mantiene en riesgo a 25 familias de tres sectores ribereños al afluente. La comunidad asegura que desde que decretaron alerta roja pasan las noches en vela.



Diseño y desarrollo por:



Teleantioquia Digital